

Manifiesto de CCOO y UGT

Ante la celebración del 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, las confederaciones sindicales de CCOO y UGT afirmamos nuestro compromiso con las políticas de igualdad entre mujeres y hombres, como garantía democrática que fortalezca el desarrollo de un modelo social más justo e igualitario en derechos, en el empleo, en la participación económica y en la sociedad.

Un nuevo 8 de Marzo marcado por el protagonismo de la crisis económica y financiera y su fuerte impacto en el desempleo, por la protesta y contestación social a las medidas laborales que recortan derechos y protección social a trabajadoras y trabajadores, precarizan las condiciones de trabajo, favorecen el desmantelamiento del Estado de bienestar y evidencian el fracaso de un modelo de crecimiento que ha producido desigualdad social y de género. Una situación de retroceso económico y social, donde las mujeres han tenido una participación activa en las movilizaciones sociales y sindicales, expresando su rechazo a las políticas de recortes sociales y supresión de derechos laborales.

Podéis leer el manifiesto completo en www.castillalamancha.ccoo.es

Actividades de CCOO en la región

ALBACETE

8 de marzo, 11.30 horas: asamblea informativa "Mujeres contra la reforma laboral", Salón de la Diputación de Albacete

CIUDAD REAL

6 de marzo, 18.30 horas: asamblea informativa "Los efectos de la reforma laboral y los recortes de derechos para las mujeres", Salón de Grados de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales UCLM, Campus de Ciudad Real en Avda. Camilo José Cela, 14.

8 de marzo, 12.00 horas: lectura de manifiesto, en las puertas del sindicato

15 de marzo, conferencia "La defensa del trabajo digno en las maquilas centroamericanas", Estela Ramírez, Confederación Sindical de Trabajadoras y Trabajadores de El Salvador (CSTS) En Puertollano a las 12.00 horas en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura en C/ Calzada nº 17.

En Ciudad Real a las 18.30 horas en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales.

CUENCA

7 de marzo, a las 17.00 horas: café-coloquio "La mujer de Cuenca frente a los recortes y la reforma laboral", en el salón de actos de CCOO.

8 de marzo, a las 12.00 horas: concentración en la Plaza de España de Cuenca, lectura del manifiesto y reconocimiento al colectivo de mujeres de la empresa pública regional GEACAM.

10 de marzo Mota del Cuervo Museo de la Alfarería

19.30 horas, acto público: recuperamos una parte de nuestra memoria histórica: la huelga de las trabajadoras de los almacenes de ajos en noviembre de 1977.

GUADALAJARA

8 de marzo, a las 11.00 horas: asamblea de delegadas y delegados: "Los efectos de la reforma laboral y los recortes de derechos para las mujeres" en la sede de CCOO.

TOLEDO

7 de marzo

10.00 horas: asamblea informativa "Mujeres contra la reforma laboral. La Reforma Laboral desde una perspectiva de género", en la Unión Provincial de CCOO.

12.00 horas, Plaza de Zocodover (Toledo), lectura de manifiesto.

8 de marzo, a las 18.00 horas, en la Plaza de Zocodover nos uniremos al acto con todas las mujeres de Toledo.

14 de marzo, a las 16.00 horas: Jornada (en colaboración con la Fundación Paz y Solidaridad y la UCLM): "Las mujeres ante la crisis: realidades y alternativas". Teatrillo de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo.